

5 NOVEMBRE 1976.-

=====

LA RIVIERE DE CORPS.-(10)

Heure : 1 H environ

oooooooooooooooooooo

Quatre personnes affirment avoir été témoins d'un étrange phénomène sur la RN 60 à proximité de LA RIVIERE DE CORPS. Dans la voiture de ces 4 personnes qui rentraient de Troyes, le lecteur de cassettes se mit tout à coup à grésiller. Le conducteur changea de cassette.... et l'appareil continua à grésiller.

C'est alors que la passagère avant droit aperçut un objet qui se déplaçait perpendiculairement à la RN 60, à basse altitude -" Il semblait descendre légèrement a raconté cette dame, il était de forme ovale, légèrement aplati sur sa face inférieure, un comme une assiette renversée. En descendant il avait une couleur blanc - jaune métallique , très lumineux, et était entouré d'un halo orangé, surtout sur sa partie inférieure. Une traînée orangée marquait son passage. C'était absolument silencieux ou du moins, aucun bruit ne couvrait celui de la voiture.

L'objet venait de la droite et se déplaçait lentement sur la gauche, en direction de MONTGUEUX. Poursuivant sa légère descente il passa derrière le toit d'une maison. Il était plus long que la toiture de cette habitation, précise le témoin, e semblait à cet instant éloigné d'environ 200 m de la voiture. Les 3 autres personnes virent aussi le phénomène, le conducteur ralentit pour mieux observer. Au moment où il parvint dans l'axe de la RN 60 l'objet bascula , se pointant vers le ciel et fila pratiquement à la verticale, alors que sa luminosité augmentait considérablement.

" Il a alors disparu en une dizaine de secondes affirment

les témoins. Extrêmement troublés ils s'arrêtèrent alors que le bord de la route.

— " Un poids lourd nous a alors croisés et le conducteur a fait des appels de phares comme pour dire " Avez vous vu la même chose que moi ? " .

Le lecteur de cassettes se remit à fonctionner normalement dès que les quatre témoins eurent repris la route.

Il faut préciser qu'en aucun cas il ne peut s'agir d'un avion : le dernier arrive à Barbery à 23 H 30.

" EST ECLAIR " du SAMEDI 6 NOVEMBRE 1976.

ENVOI DE M. FOURRIER. Troyes.